## Impulsar ecosistemas de innovación, la nueva tarea de los empresarios



La construcción de una sociedad más próspera y sostenible, es posible y se puede generar a partir de los emprendimientos.

Así lo compartieron especialistas durante el panel "Fireside chat Innovación y transformación en las empresas", en INCmty 2020.

"Actualmente se habla mucho de los ecosistemas de emprendimiento, que no son otra cosa más que una articulación de elementos de detonan la innovación", explicó **Antonio Ríos**, director del Instituto de Emprendimiento de la Región Monterrey del Tec.

**Alberto Federico Terrazas**, director corporativo de <u>Grupo COPACHISA</u>, señaló que el desempeño de los empresarios, el gobierno, las organizaciones y las universidades son elementos fundamentales dentro de ese ecosistema.

"Lo más importante es que todos entendamos el rol que nos toca, por ejemplo, las universidades y las empresas son las grandes impulsoras de la innovación", mencionó.



width="800" loading="lazy">

Ambos expertos reconocieron que esta alianza de universidades-empresas fomentan nuevas formas de trabajar y obligan a lo empresarios a salir de su zona de confort.

"Que los muchachos trabajen en proyectos con las empresas, es importante, pero también se deben comprender qué es **innovar**.

"Porque no solo es inventar cosas, es un proceso de mejora continua, deben pensar cómo van mejoran procesos, productos y sistemas de trabajo", dijo Alberto Terrazas.

Además de promover el intercambio de ideas entre las universidades y las empresas, Antonio Ríos comentó que el gobierno debe ser un facilitador de estos ecosistemas.

"Otro de los roles principales del empresario es ver cómo pueden **inyectar innovación a su región**"

"En el desarrollo económico de las regiones, los que crean valor, empresas y empleos son los empresarios", mencionó.

Para lograrlo, agregó, es necesario definir el rumbo de las ciudades, desde un punto de vista **local**, y hacer un plan a largo plazo para darle **seguimiento junto con el gobierno**.

"Como empresarios hay que crear disrupciones y si tenemos este pensamiento de que la innovación debe de ser constante eso genera que el cambio venga desde adentro", añadió Terrazas.

## LA VISIÓN DEL EMPRESARIO ACTUAL



BUSCA IMPULSAR

ecosistemas de innovación en su entorno



**GENERA VÍNCULOS** con universidades y gobierno



Se **SUMA AL DESARROLLO** económico de las regiones



**FOMENTA** nuevas **METODOLOGÍAS** de trabajo

Fuente: Panel Fireside chat Innovación y transformación en las empresas, INCmty 2020.



width="900" loading="lazy">

## Abrir la mente a la innovación

Cuando se te ocurre algo y lo pones en acción en ese momento se convierte en **innovación**, afirmó Antonio Ríos.

Pareciera una idea simple, explicó el especialista, sin embargo, este es uno de los mayores retos a los que se enfrentan las empresas hoy en día.

"Dentro de este contexto tenemos un grupo muy fuerte de empresarios tradicionales y reacios al cambio.

"Necesitamos cambiar el chip y **abrir la mente a nuevas ideas e innovaciones**, para eso existen muchas metodologías de trabajo", comentó.

Reconoció además que fijar la vista en lo que están implementando empresas internacionales también permite la entrada a ideas vanguardistas.

La octava edición del festival latinoamericano más grande de emprendimiento, INCmty 2020 se llevó a cabo del 2 al 6 de noviembre en un formato completamente digital.

Este evento es una iniciativa del <u>Tec de Monterrey</u> que reúne a especialistas del ecosistema emprendedor a nivel nacional e internacional.

## SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: